

Nous y voici ! Le 11 décembre 2008, 48ème anniversaire de l'Indépendance.

Tout est fin prêt :

- une cité de maisons (climées !) aux agréables tons jaunes a été érigée (en just-in-time) pour pouvoir accueillir les officiels et haut-gradés
- la RTB (à ne pas confondre avec la RTBF. Je fais bien référence ici à la Radio Télévision Burkinabè) prend de la hauteur
 - et tout le Burkina se retrouve à Fada. En ce compris les Chefs Traditionnels, qui se dirigent vers les tribunes d'honneur armés de leurs attributs... et même parfois de leur lance !

{gallery}lau-marc/200812/11decembre/jour_j{/gallery}